



ICTA socializa y promueve sus tecnologías con agricultores de Ipala y Jocotán



Chiquimula. El 10 y 11 de agosto, se realizó la I Feria de Granos Básicos, promovida por Cáritas de Guatemala, a través de Catholic, Relief, Services (CRS) en los municipios de Ipala y Jocotán, respectivamente.

La feria fue un espacio que tuvo el ICTA, para socializar y promover el uso de la ciencia y tecnología agrícolas, a través de la exhibición de sus tecnologías y explicación de las ventajas de las semillas generadas, tanto en manejo agronómico como los beneficios de nutrición que representan al consumir el grano en sus diferentes formas de preparación culinaria.

Además, los agricultores, extensionistas, técnicos y estudiantes que se acercaron al stand, se les brindó información contenida en manuales técnicos agrícolas y trifoliales institucionales.

Jessica Berganza, especialista de CRS, indicó que la feria en ambos municipios estuvo concurrida por aproximadamente 325 personas, quienes tuvieron la oportunidad de precensiar la conferencia sobre el tema denominado “Agua y Suelos para la Agricultura”, considerando la problemática del oriente de Guatemala:

- Manejo deficiente y deterioro del suelo
- Degradación de los recursos hídricos
- Baja productividad de cultivos en la región
- Vulnerabilidad al cambio climático



Asistentes a la Feria de Granos Básicos de Jocotán.



Asistentes a la Feria de Granos Básicos de Ipala.



¡Agricultores de Jocotán abarrotaron nuestro stand!

Por: Guadalupe Tello
Disciplina de Divulgación
divulgacion@icta.gob.gt
info@icta.gob.gt